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欧陆烽火

中国银行保险监督管理委员会辽宁监管局公告
（2020年第11号）

下列机构经中国银行保险监督管理委员会辽宁监管局批准，颁发《中华人民共和国金融许可证》，现予以公告。

机构名称：吉林银行股份有限公司沈阳黄河北大街支行

机构编码：B0302S221010005

住 所：辽宁省沈阳市皇姑区黄河北大街77号

8门、9门、10门、11门、12门

邮政编码：110000

电 话：024-31290176

发证日期：2020年8月25日

换证原因：设立

设立日期：2020年8月20日

流 水 号：00635087

机构名称：葫芦岛银行股份有限公司沈阳中山支行

机构编码：B0132S221010009

住 所：辽宁省沈阳市和平区中山路108号

邮政编码：110013

电 话：024-31131002

发证日期：2020年8月20日

换证原因：更名，更址

设立日期：2016年5月26日

流 水 号：00635086

公 告
法库县农村信用合作联社由于业务拓展，现将保险

兼业代理业务代理险种增加如下：机动车辆保险、企业财

产保险、家庭财产保险、责任保险、人寿保险、年金保险、

健康保险、意外伤害保险。

法库县农村信用合作联社法定代表人：陈德旭。

经营范围：吸收公众存款；发放短期、中期和长期贷

款；办理国内结算；代理发行、代理兑付、承销政府债券；

买卖政府债券；从事同业拆借；代理收付款项；经银行业

监管机构批准的其他业务，代收电费、电话费、人身意外

伤害保险费、代发工资（依法须经批准的项目，经相关部

门批准后方可开展经营活动）。

住所：辽宁省沈阳市法库县法库镇河南街

邮政编码：110400

电话：024-87122029

法库县农村信用合作联社
2020年9月3日

公 告
辽宁新民农村商业银行股份有限公司由于业务拓

展，现将保险兼业代理业务代理险种增加如下：机动车辆

保险、企业财产保险、家庭财产保险、责任保险、人寿保

险、年金保险、健康保险、意外伤害保险。

辽宁新民农村商业银行股份有限公司法定代表人：

王先忠。

经营范围：吸收公众存款；发放短期、中期和长期贷

款；办理国内结算；代理发行、代理兑付、承销政府债券；

买卖政府债券；从事同行业拆借；从事银行借记卡业务；

代理收付款项；代理保险业务；办理承兑与贴现业务；提

供保管箱服务；办理金信公务卡业务；经国务院银行业监

督管理机构批准的其他业务。（依法须经批准的项目，经

相关部门批准后方可开展经营活动）。

住所：新民市中兴东路34号 邮政编码：110300

电话：024-87851139

辽宁新民农村商业银行股份有限公司
2020年9月3日

本报讯 记者朱才威报道 9月
3 日至 13 日，“全民健身 活力中
国”国家体育锻炼标准达标赛辽宁
站活动，将相继在辽阳、鞍山、锦
州、葫芦岛及盘锦市展开。本次
活动由中华全国体育总会、辽宁
省体育局共同主办。

达标赛按年龄分为儿童、少
年、青年、壮年和老年5个组别，每
个组别分男、女两类人群，项目设
有 30 秒跳绳、800 米跑（女）、1000
米跑（男）、绕杆跑等测试项目，涵
盖速度、耐力、灵敏、力量、柔韧5类

素质。评级标准分为优秀、良好、
及格和不及格4个等级。选手测试
完成后，根据《国家体育锻炼标准》
获得国家体育总局颁发的国家体
育锻炼标准达标证书和纪念奖章。

省体育局群体处处长王海泉
向记者表示，近年来国家体育总局
全面推广《国家体育锻炼标准》测
试，辽宁省体育局积极响应并全面
落实，通过“达标测试”的手段，让
全省群众更好地了解自身的锻炼
水平，号召大家用科学、健康的方
法进行健身活动。

国家体育锻炼标准达标赛

辽宁站活动将启幕

2020—2021 赛季 CBA 联赛将于
10 月 17 日拉开战幕，按照常理，目前
这个阶段各家俱乐部会陆续官宣新赛
季的外援，但截至9月2日，CBA各俱
乐部均未确定外援人选。

记者从辽篮俱乐部了解到，各俱乐
部早已启动外援引进工作，而且部分球
队准备签约的外援就在国内，之所以迟
迟没有签约，是因为新赛季CBA有可
能取消外援，各俱乐部都在观望。

受到疫情影响，目前外援入境仍
然受限，各俱乐部也很难派人出国考

察外援，这使得各俱乐部签约新外援
工作困难重重，甚至会出现一些俱乐
部无法引进外援的情况。从各队上报
优先续约权的名单来看，大家都把上
赛季的外援作为签约首选。即使这
样，很多外援仍在国外，即使签约，如
何返回中国仍将是难题。

站在不同的立场上，CBA俱乐部
基本形成三大阵营：一是主张新赛季
彻底放弃外援，各队用本土球员出战；
二是支持先使用本土球员，等入境限
制放开后再使用外援；三是采用折中

方案，在入境政策放开前，都有外援的
球队进行比赛时，外援可以上场，有外
援的球队和全华班球队比赛时，外援
不允许上场。至于新赛季究竟采用哪
种方案，目前尚未达成共识。

目前，在 CBA 联赛的 20 家俱乐
部中，采用全华班的呼声很高。一旦
新赛季取消外援，或者一定时间段取
消外援，全部国内球员出战，对锻炼本
土球员的价值很大。在 CBA 比赛的
决胜时刻，球权一般掌握在外援手里，
这导致本土球员缺乏处理关键球的能

力，在国际大赛上非常吃亏，去年世界
杯中国男篮与波兰队一战就是很明显
的例子。上赛季复赛之后，由于外援
减少，本土球员得到了很好的锻炼，这
也为全华班方案增加了砝码。

尽管梅奥仍在沈阳，但辽篮俱乐
部支持全华班方案。一方面辽篮的本
土阵容在 CBA 很有竞争力，另一方
面，下赛季的比赛仍然采用赛会制，这
会让俱乐部的经营受到很大影响。取
消外援，或者缩短外援签约时间，会大
大减轻俱乐部的负担。

大家都是“只谈不签”

CBA外援政策仍然悬而未决
本报记者 李 翔

距离 9 月 15 日的 CBA 新赛季国
内球员注册日期又近了一天，仍未有
辽宁男篮引援方面的消息。如果说三
号位因为张镇麟的加盟得到补强的
话，辽宁男篮的内线人员依然非常紧
张，迫切需要通过引援来解决。球迷
也很心焦，难道给韩德君找一个替补，
真的那么难吗？

造成这样的局面，原因是多方面
的。对于李慕豪、俞长栋这样进入转
会市场的“大鱼”，辽宁男篮很难开出
让他们动心的价码；如果要与其他球
队进行交易，辽篮也缺乏合适的筹
码。优质内线在整个 CBA 属于稀缺

资源，其交易价值要远大于外线球员，
辽篮去年夏天的转会努力未能奏效，
就是这个原因。说到底，辽篮更需要
的不是韩德君的替补，而是韩德君的
接班人。

近几个赛季，辽篮对韩德君的依
赖越来越严重，在没有韩德君的情况
下，辽篮在面对积分榜末尾的球队时
也会非常吃力。这体现出韩德君的重
要性，但另一方面，这种情况也非常危
险。一旦韩德君出现伤病，辽篮的表
现 很 有 可 能 出 现 断 崖 式 的 下 滑 ，
2018—2019 赛季就是一个典型的例
子。过去10年里，韩德君成为辽篮内

线的脊梁，自己也成长为CBA的顶级
中锋。不过，韩德君毕竟已经 33 岁，
开始进入职业生涯的末期。打中锋这
个位置对身体消耗很大，年龄的增长
意味着受伤的概率上升。

上赛季，韩德君的出场次数创下
职业生涯新高，没有出现伤病已是万
幸。下个赛季，常规赛增至 56 轮，而
外援政策目前还不清楚。一旦需要全
华班出战，或没能签下大外援，辽篮和
韩德君势必面临两难处境：如果“节
约”使用韩德君，辽篮的战绩不可避免
地会受到影响；如果为了保证胜利过
度使用韩德君，很可能透支韩德君的

职业生涯。假如费尽心力换来的只是
能让韩德君休息几分钟的内线替补，
对辽篮而言意义并不大，如果为此还
要付出一些不相匹配的代价，更是得
不偿失。

如果辽篮对内线补强的定位只是
需要一名替补的话，其实可以慢慢培
养，刘雁宇完全可以胜任。辽篮现在
真正应该考虑的，是韩德君一旦出现
严重伤病或者退役，该怎么应对。所
以，辽篮莫不如一步到位，选择合适的
时机直接签下韩德君的接班人，虽然
操作起来肯定非常困难，但为了辽篮
的未来，这是值得一试的。

无须为韩德君找替补 辽篮需要韩德君的接班人
本报记者 李 翔

又有在中超执
教过的外教说中国
足球的“坏话”了。
还记得保罗·索萨
吧，这位前葡萄牙国

家队球星曾经执教过莱斯特城队、
斯旺西队、巴塞尔队、佛罗伦萨队
等欧洲球队，在 2018 年执教天津
权健队，并率队历史性地杀入亚冠
联赛八强。最近他谈起当年执教
天津权健队的感受，认为中国球员
不擅于发现问题和学习如何解决
问题，在比赛中，中国球员把教练
训练的东西照单全收只能保证下
限，但在某一刻就会出现问题。

这番话自然引发争议，不少球
迷表示，保罗·索萨当年来中超执
教拿到高薪，走了之后怎么还“恶
语相向”，分明是偏见！不过且慢，
细品一下，保罗·索萨所说的无非
是牢骚，里皮撂挑子的时候还放过
狠话呢，说中国球员在场上总是害
怕，无斗志、无欲望、无胆量，不能
从容传球，不能踢出训练的内容。

足球的精髓是什么，不只是身
体上的碰撞，更是智力上的博弈，球
员在场上的每一刻都要思考和阅读
比赛。说中国球员缺少应变能力，
并不是什么过分的论断，这和我们
的青训体系相关，球员从小到大习

惯于教练的耳提面命，就像当时执
教国青队、国少队的沈祥福一样，站
在场边从头喊到尾，而外教更希望
看到球员在场上有思考能力，往往
对不善于动脑的球员有些失望。

事实上，思考和阅读比赛的能
力又是一名优秀球员必不可少的
素质。在北京国安俱乐部担任过
青训总监的外教拉德鲁，曾是阿贾
克斯俱乐部的首席球探，他最看中
的就是这种素质。选材时，身体素
质、速度快慢一目了然，很多有天
赋的球员其实速度并不快，但他们
对比赛的理解非常到位，这可以掩
盖速度上的劣势。对比赛的理解，
则是国内球员和国外球员的最大
区别。当然，中国球员身上不乏闪
光点，比如在精神层面上很强大，
在球场上拼搏精神很足，训练中有
吃苦耐劳的精神，但若想在职业生
涯中发展得更好，最重要的还是要
学会思考比赛、阅读比赛，这样才
能踢得更好。拉德鲁的看法其实
和保罗·索萨差不多，只不过说得
更为委婉一些。

所以，对外教的“挑刺”应该客
观看待，别把这些“坏话”都当成偏
见，忠言逆耳，善于从“坏话”中发
现问题和解决问题，中国足球的进
步才能更快些。

别把“坏话”都当成偏见
黄 岩

曾几何时，喜欢梅西的人认为，他
的才华没有尽头。2006 年世界杯时
梅西还是一名新星，转眼就变成一个

“现象”；梅西在2009年第一次拿到金
球奖，10 年之后，金球奖奖杯被他收
集了6个；即便梅西现已33岁，说他仍
在巅峰期也不为过。最近梅西与巴萨
的矛盾大爆发，对他今后的发展会有
多大影响尚难判断。

梅西太贵了，只有自由转会这条
渠道，否则没有一家俱乐部能付得起
违约金。留在巴萨？估计梅西的心情
不会太好。曾经并肩作战的伙伴开始
走人，北京时间 9月 2日，西甲塞维利
亚俱乐部宣布，从巴萨引入克罗地亚

球星拉基蒂奇。说起拉基蒂奇，被球
迷们称为“梅吹群”的“群主”，现在群
要散了，事实上，梅西与俱乐部产生裂
痕，部分原因在于主教练科曼采取强
硬的“清洗”手段。

拉基蒂奇赞美梅西的语录能有一
箩筐。比如，“有人问梅西是不是世界
最佳，就像有人问踢球该不该用足球
一样。”再比如，“如果梅西去打网球，
凭借他的天赋，可以拿到 50 个大满
贯。”上面都是常规说法，还有这句“深
情款”：“在训练时我有时候会停下来
看梅西，他就是个奇迹。”甚至给女朋
友写情书，拉基蒂奇都会带上梅西，

“每天和他在一起踢球，对我来说是一

种快乐，就像纯粹的球迷一样。”
与梅西成为队友是一种骄傲，这

是拉基蒂奇一直以来的态度。这次转
会塞维利亚队，他的身价才 150 万欧
元，要知道两年前巴黎圣日耳曼队肯
出8000万欧元转会费，但拉基蒂奇说
啥也不走。

当然，梅西是当世奇才，应该得到
称赞。就像最了解梅西的瓜迪奥拉，
他执教曼城队时也常把梅西挂在嘴
边。一次比赛后他夸赞一位表现出色
的年轻球员，夸着夸着就跑偏了，瓜迪
奥拉说：“一生里我只遇到过一个 20
岁出头就通晓一切、无所不能的球
员。除他之外，其他这个年龄的队员

都有很多可以提高的地方。”瓜迪奥拉
对梅西的这一赞誉，可以说是“吹梅不
见梅”，是一种更高的境界。

现在，梅西正在遭遇“危机”，对巴
萨来说，也许放梅西离开才是理性的
做法，别钻7亿欧元违约金的牛角尖，
在保证一定数额转会费的前提下，让
梅西转会，转会费和省下来的梅西一
年薪资，还能缓解俱乐部的财政状
况。坚持不放梅西？要知道，梅西与
巴萨的合同只剩一年，无论如何梅西
明年都能免费走人。当然，不论梅西
走到哪里，都希望他继续保持状态，在
球场上拿出精彩绝伦的表现，让大家
可以继续“吹”下去。

危机当头 梅西还能“吹”多久
本报记者 黄 岩

本报讯 记者朱才威报道 9月
2日，辽宁省暨沈阳市第二届全民
冰雪运动会“七进公益冰雪行”活
动走进沈阳市鹏旺遮阳篷厂，为工
人们上了一堂生动有趣的冰雪课。

活动主办者为工人们提供了
滑雪板及雪鞋、越野滑轮等冰雪运
动装备，并请专业教练员当场传授
装备穿戴、滑行技术等专业知识，
工人们进行了滑行体验。

工厂负责人向记者表示，在初
秋时节，工人们能够在工厂内学习
并体验冰雪运动，这在之前是不敢

想象的，感谢省市冬管中心送冰雪
运动进工厂，丰富工厂业余文化体
育生活，让工人们直接搭上“三亿
人参与冰雪运动”的班车。

活动主办者、省体育事业发展
中心冬季运动项目管理中心负责
人告诉记者，举办这次活动旨在积
极响应国家提出的“带动三亿人参
与冰雪运动”号召，推动辽沈地区
冰雪运动四季化拓展，推进冰雪运
动进校园、进机关、进工厂、进社区
等“七进活动”，推动辽沈地区冰
雪运动、冰雪产业发展。

冰雪运动进工厂

争锋

ZHENGFENG

9月2日，在2020美国网球公开赛女子单打首轮比赛中，美国选手大
威以0∶2不敌捷克选手穆霍娃，无缘下一轮。这是大威在比赛间隙休息。

美网：大威首轮出局

女超联赛刮起“赞比亚旋风”
四季如春的滇池湖畔，2020 中国足球协会女

子足球超级联赛激战正酣。3轮战罢，上海女足外
援、赞比亚姑娘班达大放异彩，打进4球，掀起了一

股“赞比亚旋风”。
左图为班达在训练中。上图为班达效力的上

海队球员在球场合影。 本版照片由新华社提供


